



愛知県社会福祉大会で感謝状を受賞



10月26日 愛知県体育館で行われた、愛知県社会福祉大会で、社団法人岡崎平和学園に対する永年の奉仕活動に対して、愛知県社会福祉協議会から感謝状をいただきました。

岡崎平和学園運動会奉仕活動

10月23日(土)社団法人岡崎平和学園の恒例の運動会に学園の子供達とその父兄、職員、ボランティアを含め300人分の昼食作りをお手伝いしました。献立はおにぎり、うどん、久しぶりに会う家族に児童のテンションはあがりっぱなし。時々小雨の降るあいにくの天候でしたが、一日中元気な声があがり、食欲も旺盛。なんとも気持ちのよい一日でした。



世界ライオンズ奉仕デー

10月18日岡崎東公園にて、天候に恵まれ植樹を行い、未来に向けて平和を誓い、周辺の環境整備に貢献しました。



臍帯血提供キャンペーンチラシ配布

10月2日(日)「幸田福祉・ボランティアまつり」にて臍帯血提供パンフレットを配布しました。



四献パンフレット配布

10月16日 岡崎市民会館において、岡崎グランドポップスオーケストラ定期演奏会にて、献血、献眼、献腎、骨髄移植のパンフレットを配布しました。



第181回10月第1例会

10月4日 L. 沢田弘子計画・財務委員長を講師とし、「ちょっとした作法」を学び、あらためて日常の行動を振りかえる良い機会となりました。講演会のあと、10月生まれの会員の誕生日会を行いました。



第182回10月第2例会

10月18日 L. 可児千恵子会員会則委員長を中心に会員増強の検討会と、今さらLCについて思う事など、各メンバーに意見を書き出してもらいは発表しました。

